



Con éxito concluyó la versión número 38 de ANDICOM

• Con grandes expectativas y nuevas tendencias en el desarrollo y adopción de la tecnología culmina el congreso empresarial, tecnológico y de innovación más importante de América Latina.

Cartagena de Indias, 8 septiembre de 2023. El viaje por el mundo digital que brindó ANDICOM 2023 "Get into the Digital World" llegó a su fin, luego de 3 días llenos de experiencias interactivas, tecnológicas y de relacionamiento.

Más de 6.000 personas, entre participantes, conferencistas, empresas y medios de comunicación, fueron recibidos en los 70.000 metros cuadrados del Complejo Las Américas para el congreso empresarial, tecnológico y de innovación más importante de la región, el cual abordó temáticas en tendencia relacionadas con política y regulación (Gobierno Digital, Smart Cities, Sociedad Digital), telecomunicaciones y 5G, *Quantum Computing*, Blockchain, Inteligencia Artificial, Web 3.0, Metaverso, Plataformas digitales, Ciberseguridad, analítica de datos y Transformación Digital.

Entre las conferencias más destacadas del evento estuvieron las realizada por el Ministerio TIC y los operadores de telecomunicaciones, en las que se mostraron los avances obtenidos en el Plan Nacional de Desarrollo, en temas de conectividad y tecnología 5G, fundamentales para cerrar la brecha digital en Colombia.

También se exploraron las tendencias más recientes en amenazas cibernéticas, ataques avanzados, técnicas de defensa, regulaciones gubernamentales y la evolución de la ciberseguridad. Los participantes tuvieron la oportunidad de atender sesiones magistrales, paneles de discusión, talleres prácticos y presentaciones de investigaciones de vanguardia sobre como Inteligencia Artificial aplicada a la detección de amenazas, protección de infraestructuras críticas, criptografía avanzada, privacidad en la era digital.

ANDICOM 2023 fue más allá de los asuntos técnicos y abrió espacios para discutir temas coyunturales sobre el impacto de la adopción tecnológica en el desarrollo del país y la Región, tales como los desafíos de género que pueden surgir en la era de la IA en el contexto empresarial y social.

En la jornada de clausura estuvieron en plenaria el artista holandés Jeroen Van Der Most, quien está rompiendo barreras con IA, Computación Cuántica y NFT en sus obras; Sindey Carolina Bernal Villamarín, Viceministra de Transformación Digital de MinTIC, mostrando el panorama de promoción de habilidades digitales en el país; y Mauricio Lizcano, Ministro de las Tecnologías de la Información y las Telecomunicaciones, quien





en sus palabras de despedida entregó un mensaje de trabajo colectivo y oportuno para lograr la meta que se ha propuesto para una Colombia conectada.

"Agradezco a CINTEL por este evento por hacer este congreso más importante. Es un gran foro para conocer nuevas tendencias y hacer networking, es realmente muy exitoso. Me voy con muchas ganas de seguir trabajando con un propósito y espero que los asistentes también. Este es el principio de muy buenas cosas para Colombia", concluyó.

También se entregó el informe de *El estado del gobierno digital en Latinoamérica y del Caribe*, durante un panel con representantes de los gobiernos de Chile y Colombia, y miembros de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) y la Corporación Andina de Fomento (CAF).

Cabe anotar que la edición 38 de ANDICOM contó con 90 sesiones académicas, más de 1.500 empresas, de las cuales más de 260 estuvieron presentes en la muestra comercial, 130 conferencistas de talla mundial y más de 30 países participaron en el evento.

CINTEL, como organizador de ANDICOM 2023 se despidió de Cartagena de Indias con grandes expectativas para el próximo año, en el que Japón será el País Invitado a la versión número 39 de este congreso.

ACERCA DE ANDICOM

Es el punto de encuentro para unir la oferta y la demanda de soluciones basadas en tecnología para todas las industrias, en donde se generan oportunidades de negocios y se actualiza en las tendencias tecnológicas, de política sectorial y del mercado. Sin duda, es el lugar ideal para interactuar con los principales referentes de la industria TIC, reunidos en un solo lugar. El Congreso cuenta con una agenda académica de alto nivel que permite la transferencia de conocimiento a los participantes sobre las tendencias tecnológicas que definen las dinámicas de la economía digital. Más información www.andicom.co

ACERCA DE CINTEL

El Centro de Investigación y Desarrollo en Tecnologías de la Información y las Comunicaciones (CINTEL) realiza proyectos de innovación aplicada en el uso de TIC, en empresas públicas y privadas desde 1991, y es considerada una de las entidades con mayor experiencia en la implementación de las TIC en Colombia. Organiza el Congreso Internacional TIC – ANDICOM- y desarrolla diversas iniciativas sectoriales que buscan hacer realidad la transformación digital de la sociedad. Más información: www.cintel.co

Más información de prensa

Amilde Frías Rincón

Asesora de Comunicaciones y Prensa ANDICOM 2023

<u>afrias@cintel.org.co</u>

+57 3002160717

William Guerrero





Comunicaciones CINTEL wguerrero@cintel.org.co +57 300 8632231